



## **Pressemitteilung**

### **Ab nach Indien! Drei Top-Tipps für die Hauptreisezeit**

*München: Pünktlich zu Beginn der indischen Hauptreisezeit bietet der Subkontinent ein beeindruckendes Spektrum an neuartigen Erlebnissen und ungewöhnlichen Festen. Hier stellen wir Ihnen drei der Favoriten von Enchanting-Travels während der nächsten Monate vor.*

#### **Kite Festival, Ahmedabad**

In vielen Regionen Nordindiens werden zu Jahresbeginn traditionell Drachenfeste abgehalten, um die Ankunft der Sonne in der nördlichen Hemisphäre zu feiern – und damit das baldige Ende des Winters. Am 14. Januar findet eine der größten und besten Veranstaltungen in Ahmedabad im Bundesstaat Gujarat statt. Dabei steigen zehntausende Drachen in den Frühlingshimmel auf: von selbstgemachten Papierdrachen bis hin zu riesigen Fallschirm-Konstruktionen. Doch das wahre Spektakel beginnt erst in der Abenddämmerung: Alle Bürger der Stadt steigen auf die Dächer ihrer Häuser und liefern sich mit ihren Nachbarn Drachen-Duelle, bei denen es darum geht, den Drachen des anderen zu befreien.

Eine siebentägige Rundreise durch das ursprüngliche Gujarat, inklusive Besuch des Kite Festivals in Ahmedabad, ist ab 1490 Euro pro Person erhältlich.

#### **Elephant Festival, Jaipur**

Dieses Spektakel findet alljährlich einen Tag vor dem Holi-Fest statt – im Jahr 2011 am 19. März. Die ohnehin schon beeindruckende rajasthanische Stadt Jaipur ist an diesem Tag noch etwas lebhafter: Bunt geschmückte Elefanten ziehen bei

einer Parade durch die Straßen, kämpfen beim Seilziehen gegen Männer-Teams und spielen Elefanten-Polo.

Eine zehntägige Rajasthan-Reise, bei der auch das Elephant Festival und die Holi-Feierlichkeiten in Jaipur auf dem Programm stehen, ist ab 1450 Euro pro Person erhältlich.

### **Indiens Weinregion**

Die Liebe der Inder zum Wein und auch die Popularität von Wein aus Indien wachsen in atemberaubender Geschwindigkeit: Die Verkaufszahlen heimischer Weine steigen derzeit um 20 Prozent pro Jahr. Die wichtigste Weinregion Indiens ist das etwa vier Autostunden nordöstlich von Mumbai gelegene Nasik, dessen Klima- und Boden-Bedingungen häufig mit der Bordeaux-Region verglichen werden.

Bei maßgeschneiderten Verkostungs-Touren durch die Region werden im Winter einige der erfolgreichsten und bekanntesten Weingüter der Region besucht, darunter Sula Vineyards ([www.sulawines.com](http://www.sulawines.com)), York Winery ([www.yorkwinery.com](http://www.yorkwinery.com)), Chateau d' Ori ([www.chateaudori.com](http://www.chateaudori.com)) sowie Indiens älteste moderne Weinkellerei Chateau Indage ([www.chateauindage.com](http://www.chateauindage.com)), die 1982 den Betrieb aufnahm.

Eine viertägige (fünf Nächte) Verkostungstour ab Mumbai ist ab 800 Euro pro Person erhältlich.

Alle Preise beziehen sich auf Unterbringung im Doppelzimmer mit Frühstück und enthalten persönliches Auto und Fahrer während der gesamten Reise sowie alle Steuern. Internationale Flüge sind nicht den genannten Preisen enthalten.

### **Über Enchanting-Travels:**

Mit Büros in München, Delhi, Bangalore, London, Buenos Aires und Nairobi hat sich Enchanting-Travels im Wortsinne zu einem "Global Player" entwickelt. Die über vier Kontinente verteilten mehr als 140 Mitarbeiter des Unternehmens suchen

unentwegt nach den neuesten, spannendsten, authentischsten und ungewöhnlichsten Reiseerlebnissen an den aufregendsten Orten der Welt.

Alle Routen, Unterkünfte und Transport-Partner wurden von den erfahrenen Enchanting-Travels-Reiseexperten ausgewählt und persönlich getestet, auch von Alexander Metzler und Parikshat Laxminarayan, den Gründern und Geschäftsführern des deutsch-indischen Unternehmens.

München, Oktober 2010

**Für weitere Informationen oder Bildmaterial wenden Sie sich bitte an:**

Scott Crouch

BPRC

Blütenstrasse 2

80799 München

Tel: +49 89 3303 7489 11

Mobil: +49 170 453 1462

E-Mail: [crouch@bprc.de](mailto:crouch@bprc.de)